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Antwort: 
 
 
Zu 1 – 4: 
 
Die städtischen Schulen wurden von der Stadt Wipperfürth mit dem beigefügten 
Schreiben entsprechend über die gesetzliche Änderung informiert. Betroffene Eltern, 
die sich  an den Schulen erkundigten, bekamen eine Kopie des Anschreibens und 
wurden so über die Vorgehensweise der Stadt Wipperfürth entsprechend informiert.  
Somit gab es für die Schulen eher keine Probleme bzw. sind der Stadt keine 
Probleme bekannt.  
 
Von den ca. 100 betroffenen Eltern gab es nur einen geringen Teil, der sich 
nochmals beim Schulamt über die Regelung beschwerte.  
 
Ein abgestimmtes Verfahren mit anderen Kommunen gab es nicht. Fakt ist, dass die 
Stadt Wipperfürth aufgrund der angespannten Finanzsituation mit HSK keine 
eigenen Entlastungen geben kann.  
 
 
 
 
Anlagen: 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 13.09.2006 
Schreiben an die städtischen Schulen 
 


